



#GOBERNADORA

MORELOS HARÁ HISTORIA

REDACCIÓN

EDOS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

25

AÑOS DE
TRAYECTORIA
POLÍTICA TIENE LA
ASPIRANTE

La próxima elección para gobernador en Morelos será histórica, porque por primera vez en la historia habrá una gobernadora en esa entidad, señaló Jessica Ortega, aspirante a ese cargo por Movimiento Ciudadano.

Se dijo confiada en que será una campaña de respeto entre las contrincantes, donde las propuestas sean el eje central y que prevalezca en Morelos.

Manifestó conocer el trabajo que han hecho sus adversarias y sabe

que tienen agendas muy específicas. Resaltó que su diferencia son las causas que cada una representa.

La fundadora de Movimiento Ciudadano dijo que ha sido una etapa importante en su vida y aportará lo mejor para la comunidad de Morelos.

Al referirse a los temas legislativos pendientes en la Cámara de Diputados, señaló que las propuestas que hicieron siempre fueron cobijados por la sociedad civil, y fortalecidas con parlamento abierto. ●



TRABAJO | ● Resaltó los logros de MC.